

**PROVINCIA | Cabra**

## **El Ayuntamiento junto al sector oleícola promueve la creación de la asociación “Aceites de Cabra”**

**El delegado municipal de Agricultura da a conocer también que en julio se celebrará una feria regional de productos procedentes de la agricultura ecológica**

**José Moreno**

Sábado 23 de junio de 2012 - 08:47



El Ayuntamiento de Cabra a través de su delegación de Agricultura como daba a conocer su responsable Francisco Casas (PP), está trabajando para la creación de la asociación “Aceites de Cabra”, tras haber mantenido un encuentro con la Cooperativa Olivarrera y los productores y almazareros egabrenses.

El fin de la misma explicaba, independientemente de la Denominación de Origen “Aceite de Baena” de la que Cabra forma parte, buscará la defensa de los aceites

egabrenses.

Por otro lado también avanzaba, que el Ayuntamiento en colaboración con el Comité Andaluz de Agricultura Ecológica (CAAEE) y el Grupo de Desarrollo Rural de la Subbética, se va organizar a lo largo del próximo mes de julio una feria regional de productos procedentes de la agricultura ecológica.

Casas que daba a conocer estos proyectos, en el transcurso de una comparecencia ante los medios en la que dio un repaso de la gestión llevada a cabo al frente de la delegación de Agricultura en este primer año del equipo de gobierno del PP-PA, yendo desde la aprobación del estatuto del Consejo Agrario Local que en breves fechas comenzará su andadura hasta la aprobación de las ordenanzas de huertos de ocio que se destinarán al colectivo de mayores y, que se ubicarán en unos terrenos de propiedad municipal ubicados junto a los depósitos de agua próximos al hospital Infanta Margarita, pasando por distintos encuentros celebrados con agentes y entidades del sector como la Cooperativa Olivarrera, el Ifapa y asociaciones como “Subbética Ecológica”, entre otros.

También informó que se ha continuado trabajando para la dotación de puntos de abastecimiento de agua a los agricultores en el camino de San Marcos, la antigua estación ferroviaria y el pozo de La Encinilla.

Además señaló que se ha presentado un proyecto a la Diputación Provincial para sumarse Cabra al programa “Paisajes con historia”, con la finalidad de revitalizar y subrayar la importancia las acequias y caminos rurales desde la faceta turística y cultural.

Por último señaló junto con la delegación de Turismo, pueden adquirirse en una tienda instalada desde hace dos semanas en la Oficina de Turismo, aquellos productos artesanales y agroalimentarios de la localidad.

**PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO**

